
Conseil d’école du 01/07/2025 à 18h 
Présents :  

- Mmes Lallemant (directrice), Capitaine (enseignante), Baillet (enseignante) 
- Mr Parmentier, Mmes Ferry, Mounier, Gérard (représentants parents) 

Excusés : 
- Mme Desmonts (enseignante) 
- Mme Mme Fritsch-Chartreux (adjointe chargée des affaires scolaires, mairie de Gondreville), 

Mr Arnould (maire de Gondreville) 
- Mme Baecher (parent d’élèves) 
- Mme Fauché, IEN 

 
1. Effectifs des élèves et répartition par classe pour l’année 2025-2026 

. 22 petits (nés en 2022) 

. 17 moyens  

. 24 grands  
Total : 63, soit une baisse de 12 élèves 

- Classe 1 (Christelle Capitaine) : 17 petits (2 élèves à besoins particuliers) 
- Classe 2 (Bénédicte Lallemant):  5 petits + 17 moyens 
- Classe 3 (Morgane Desmonts): 24 grands 

L’effectif maximum dans une classe où se trouvent des grandes sections est de 24 élèves. 
(pour information : 19 naissances en 2023) 
 
Concernant les atsems de l’école : pas de changement, le contrat de Marine Carlot est reconduit, il y 
aura 3 atsems. 
 

2. Organisation de la rentrée 

Les futurs élèves, ainsi que leurs parents, ont été accueillis pour une visite de l’école les vendredis 6 
ou 13 juin à partir de 15h45. Ils ont passé un moment en classe et dans la cour avec la classe de 
Christelle Capitaine puis une visite d’école a été faite. Ce fut également l’occasion de répondre à leurs 
questions et donner des documents sur le fonctionnement général de l’école. 

Le 20 juin, Christelle Capitaine était absente, les familles ont été accueillies à partir de 16h30. 

Les parents ont posé beaucoup de questions sur le fonctionnement de la cantine. 

La rentrée sera échelonnée : les élèves entreront soit le lundi 1er septembre (et présents également le 
mardi 2 septembre), soit le mardi 2 septembre. Plusieurs créneaux sont prévus pour chacune des 
journées de rentrée : 8h30, 8h45 ou 9h. 

3. Budget mairie pour 2024 

Les commandes (investissement 2024) ont bien été reçues : 

- matériel Wesco reçu (1 trottinette, 1 tricycle char, 3 lots de balles) 
- Sécurimed : 2 malles 50 personnes PPMS 

Aucun représentant de la mairie n’étant présent. La mairie reste disponible si les parents le souhaitent.  
Les sujets ci-dessous sont ajournés au prochain conseil d’école : 

- Facturation transport Prêt-à-partir de la sortie du 16 juin suite à annulation ? 
- peinture classe 3  
- La structure en bois de la cour (château fort) a été en partie enlevée (basculait). Une nouvelle 

structure est-elle prévue ? 
- Nouvelle organisation pour les inscriptions aux services de cantine et périscolaire (portail 

famille) 

 
 

4. Exercices incendie, risques majeurs et attentat-intrusion. 
. exercice incendie 31 mars, évacuation en 1min40.  



Tous les exercices pour l’année scolaire 2024-2025 ont été réalisés. 

 
5. Activités : sorties et activités internes à l’école 

. Carnaval le 27 mars : Les enfants étaient très contents de fêter carnaval, ils ont défilé dans les autres 
classes. Jeux dans les classes puis goûter dans la cour. 

. Dernière séance maternelle et cinéma : « Petites casseroles », 5 courts-métrages sur la différence, les 
peurs. Christine Baillet a travaillé en arts visuels sur le court métrage les cadeaux d’Aston. 

. Grandes sections : les 100 jours d’école (diverses activités autour du nombre 100) 

. Grandes sections : élevages escargots, papillons. Les autres classes ont pu observer les élevages, et 
regarder le lâcher de papillons dans la cour 

. Grandes sections : correspondance avec les élèves de la Réunion tout au long de l’année, chants de 
fin d’année en créole 

. Grandes sections : création d’un abécédaire lorrain 

. Plusieurs séances de jardinage avec l’association Les jardins Gondrevillois, surtout avec les moyens et 
les grands (plantation de fèves, courges, tomates, tournesol, etc….) Les petits avaient déjà planté des 
graines avant les vacances d’avril. 

. Sortie ferme de Saint-Amand à Saizerais pour les moyens-grands et grands le jeudi 26 juin. Très belle 
sortie, enfants intéressés. 

Les familles de la classe des petits-moyens seront remboursées. 

. Fête de fin d’année : chants, goûter (merci aux parents), distribution d’un album par l’association 
Gondre’livres à tous les grandes sections. Il s’agit de l’album la princesse, le chevalier et l'araignée. 
L’éditeur (Mijade), l’auteur (Vincent Guigue) et la dessinatrice (Geneviève Després) ont été contactés 
et ont envoyé un petit mot à l’attention des élèves. Un exemplaire de l’album sera acheté pour l’école. 

Les représentants de parents trouvent que le fait que la fête ait lieu le même jour qu’à l’école 
élémentaire est problématique. Un sondage sera fait auprès de l’ensemble des parents. 

. Les grandes sections ont visité l’école élémentaire le lundi 30 juin (matin à la place de l’après-midi, 
jour de canicule) : visite dans les classes de CP, lecture par les élèves de CP, découverte du manuel, 
rencontre avec les enseignantes. Les élèves ont également chanté (spectacle kermesse) dans leur 
nouvelle cour ! 

Merci aux parents qui ont participé à toutes nos manifestations tout au long de l’année 

6. Question diverses : 
- Un parent demande s’il peut assister aux conseils d’école : ce n’est pas une réunion publique. 
- Question mairie (à évoquer par la suite) : demande de précision sur la facturation des services 

par rapport aux impôts, les chèques CESU sont-ils acceptés. Les parents peuvent prendre 
contact avec la mairie pour de plus amples informations. 

- Un parent demande que le compte-rendu du dernier conseil d’école soit affiché dans la vitrine 
devant l’école comme d’habitude. C’est un oubli, les prochains seront bien affichés. Les 
comptes rendus sont également visibles sur le site de la mairie de Gondreville. 

- Mme Mounier demande comment sont organisés les APC : lors des APC les élèves sont pris en 
petits groupes pour travailler sur un projet en lien avec le projet d’école, soit pour de la 
remédiation. 

- La question des évaluations est soulevée (carnet de réussite et de suivi des apprentissages) : 
les programmes se découpent par cycle et non par niveau (acquis de fin de cycle), ce qui peut 
rendre la lecture difficilement lisible par les parents. L’année prochaine les nouveaux 
programmes seront appliqués et le livret prendra certainement une autre forme. 


